



Protokoll der 8. ordentliche Sitzung

Fachschaftsvertretung 2023/24 der
Naturwissenschaftlichen Fakultät

11.06.2024

**Fachschaftsvertretung der
Naturwissenschaftlichen Fakultät**
an der Friedrich-Alexander Universität
Erlangen-Nürnberg

Kontakt

Turnstraße 7
91052 Erlangen
Internet: stuve.fau.de/fsv-nat
E-Mail: fsv-nat@fau.de

Vorsitz und Sitzungsleitung

Marie Büttner
marie.buettner@fau.de
Leon Bernáth
leon.bernath@fau.de

Protokoll

Leon Bernáth
leon.bernath@fau.de
Maximilian Bohle
maximilian.bohle@fau.de

Anwesend

Marie Büttner ^{FS}	20:11 – 21:31 Uhr
Fabienne Dippmar ^{FR}	–
Julius Müller ^{FR}	–
Leon Bernáth ^{FR}	20:11 – 21:31 Uhr
Paulina Heckwolf ^{FR}	20:11 – 21:31 Uhr
Caroline Lukas	20:11 – 21:31 Uhr
Maximilian Bohle	20:11 – 21:31 Uhr
Benedict Saffer	20:11 – 21:31 Uhr
Tamara Lindner	20:11 – 21:31 Uhr
Emil Fischer	–
Sarah Fritsche	–

Anwesende Stimmen: 9 → beschlussfähig

Sitzungsort: Zoom

Stimmrechtsübertragung von

–
–
–
Sarah Fritsche
–
–
–
–
Emil Fischer
–
–

Beginn: 20:11 Uhr

Ende: 21:31 Uhr

Inhaltsverzeichnis

TOP 1: Formalia	1
1.1. Begrüßung, Protokollführung, Beschlussfähigkeit	1
1.2. Festlegung der Tagesordnung	1
1.3. Bestätigung des Protokolls der 7. Sitzung	1
TOP 2: Berichte	1
2.1. Neues von den FSIn	1
a. Mathe/Physik/DS	1
b. Geographie	1
c. Geowissenschaften	2
d. Chemie/MoWi	2
e. Biologie	2
f. Pharmazie/Lebensmittelchemie	2
2.2. Konvent	3
2.3. Fakultätsrat	3
2.4. Echt oder Fake	3
2.5. Sonstige Kurzberichte	3
a. Uni-LuSt	3
TOP 3: Wahlwerbung	3
TOP 4: Organisatorisches	3
4.1. Mails	3
4.2. Mailverantwortliche*r bis zur nächsten Sitzung	3
TOP 5: Anträge	4
5.1. Haushaltsmittelanträge	4
a. Securitykosten für das Sommerfest	4
b. Haushaltsmittelantrag Ausleihliste & Sommerfestplakate	4
TOP 6: Verschiedenes	4
6.1. Sonstiges	4
6.2. ToDos	5
6.3. Sitzungsfeedback	5
6.4. Nächste Sitzung	5

TOP 1: Formalia

1.1. Begrüßung, Protokollführung, Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung dankt allen anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit mit 7 anwesenden Stimmen fest.

1.2. Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird angenommen.

1.3. Bestätigung des Protokolls der 7. Sitzung

Tamara Lindner betritt um 20:14 die Sitzung. Damit sind 9 Stimmen anwesend.

Das Protokoll wird ohne Änderungen angenommen.

TOP 2: Berichte

2.1. Neues von den FSIn

a. Mathe/Physik/DS

- Das Sommerfest hat stattgefunden. (Zusammen mit den FSIn Chemie/MoWi und Geographie)
 - ▶ War viel Aufwand.
 - ▶ Trotz 3 FSIn waren Schichten schwer zu füllen.
 - ▶ Lief aber sonst super
 - ▶ Die Hoffnung existiert, dass das in Zukunft mehr zu einem Nat Fest wird
Was ist gemeint mit Nat-Fest? Idee: möglichst viele FSIn mit dazuholen. Idealerweise irgendwann FSV-Nat zusammen mit allen FSIn analog zum Tech-Sommerfest.

b. Geographie

- War auch beim Sommerfest dabei. Mitbekommen, dass die Orgaperson sehr versucht hat, die Geos für Schichten zu motivieren, wobei das Ergebniss dann doch etwas enttäuschend war, weil dann obwohl alle Lust drauf haben, doch weniger auch Zeit investieren wollen
- Veranstaltung hatte als Prüfungsform eine Pass/Fail Übung vorgesehen. Es waren StudOn Tests, für die man eine ganze Woche Zeit hat. Nun wurde am Anfang des Semesters gesagt, dass stattdessen einfach eine große Klausur am Ende geschrieben wird. Das ist nicht möglich, solange die Prüfungsform nicht geändert wird. Daraufhin meinte der Dozent, dass es jetzt jede Woche genau einen Zeitslot mit 2h gibt, an dem man das machen soll und am Ende nochmal eine Präsenzübung. Jetzt hat man doch mehr Zeit, aber nicht so viel, weil Angst vor Abschreiben besteht. Was genau in der Präsenzübung am Ende abgefragt werden kann, ist noch strittig.

- Weitere Veranstaltungen geplant:
 - ▶ Heute Capture the Flag (letztes Jahr beim ersten mal haben ca. 10-12 Leute teilgenommen) ist eine alkoholfreie Veranstaltung draußen bei der Handtuchwiese.
 - ▶ Sonnwendfe(i/u)er
 - ▶ Sommergeofete
 - ▶ Geocup soll auch wieder auferweckt werden
- Am Donnerstag: Doppelgeoparty

c. Geowissenschaften

- Geologentaufe
- Am Donnerstag: Doppelgeoparty

d. Chemie/MoWi

- Auch am SoFe beteiligt mit Stand und Cocktails
- Hüttenwochenende
- Unser Department unsere Forschung war ein Weißwurstfrühstück am Vormittag mit Postersession

e. Biologie

- Departmentsitzung: Kittel (Geht, ist alles super).
Tampons -> können am Studienbüro abgesetzt werden (Becher).
Lehrinseln -> Departmentsitzung Prof. Dietrich supportet (Bilder machen und so wie letzte Ausschusskommission) Studieunterschriften, Dietrich Unterschrift.
Hitze -> langsam wird es heiß, im HS Gebäude ist die Situation schlimm -> Departmentsitzung (Kaffee und Wasserspender).
Lichter und Wasserleck: Departmentsitzung.
Schönheit für das Gebäude (Alpenweiß?) -> Schöner (Mikroskopiebilder kontest wäre möglich und dann bilder aufhängen).
Fahrrad irgendwann anders. Wir brauchen Neue Kittel, weil unsere nicht 100 Baumwolle sind!!!.
ILS Python Sachen ansprechen als Ideen.
- Events: Bierpongturnier, Hörsaalkino, Fachmodulvorstellung am 18.06, Mastervorstellung am 25.06

f. Pharmazie/Lebensmittelchemie

- Haben ihr Sommerfest und ihr Wasserspenderthema

2.2. Konvent

- Wahlwerbung

2.3. Fakultätsrat

- Niemand der Anwesenden war auf der letzten Sitzung dort. Vermutlich war nichts relevantes dabei.

2.4. Echt oder Fake

Findet nächste Woche Dienstag, am 18.06. statt. Ab 14 Uhr werden wir aufbauen, ab 18 Uhr ist Einlass und um 18.30 Uhr soll die Veranstaltung beginnen. Wir benötigen aktuell noch folgende Helfer

- Aufbau: gerne so viele wie Zeit haben :D Benedikt kann da mithelfen, später an der Veranstaltung aber nicht, weil er eine Fachmodulvorstellung später am Abend hat.
- Moderation: Leon und Maxi (2)
- Auswertung der Stimmen: Sarah, Leon, Maxi, (6)
- Auffüllen der Snacks kurz vor der Pause und am Anfang: (1)
- Herumreichen des Mikrofons: (1)
- Abbau: so viele wie Zeit haben, damit es möglichst schnell funktioniert

2.5. Sonstige Kurzberichte

a. Uni-LuSt

- Diskussion zu Sonderfällen beim Viertversuch und der entfallenden Pflichtanmeldung ist am Laufen, mal schauen was da jetzt genau rauskommt.

TOP 3: Wahlwerbung

- Wir machen mit der FSV Tech zusammen an den Tagen

TOP 4: Organisatorisches

4.1. Mails

Alle Mails wurden bereits in der Gruppe besprochen.

4.2. Mailverantwortliche*r bis zur nächsten Sitzung

Caroline Lukas übernimmt die Mailverantwortlichkeit für die nächste Sitzung.

TOP 5: Anträge

5.1. Haushaltsmittelanträge

a. Securitykosten für das Sommerfest

Sollen die Securitykosten für das Sommerfest der FSIn Mathe/Physik/DS, Chemie/MoWi und Geographie bezahlt werden?

- Ja: 9
- Nein: 0
- Enthaltung: 0

Damit ist der Antrag einstimmig angenommen worden.

b. Haushaltsmittelantrag Ausleihliste & Sommerfestplakate

Die FSI Mathe/Physik/DS möchte 240,07€ für die Anschaffung von weiteren Warmhalteboxen (und Zubehör) und einem Megafon. Außerdem wollen die FSIn die Sommerfestplakate von der FSV bezahlen lassen.

- Ja: 9
- Nein: 0
- Enthaltung: 0

Damit ist der Antrag einstimmig angenommen worden.

TOP 6: Verschiedenes

6.1. Sonstiges

- Es gibt nicht alle Protokolle der Amtszeit auf der Webseite
- Wir wollen jemanden, der nicht in unserer FSV ist auf das Bauthemengespräch schicken. Tamara schreibt mal eine Email an die anderen FSVen, ob sie etwas dagegen haben.
- Konstituierende Sitzung der FSV
 - ▶ Umfrage Mail an alle zur Wahl stehenden Menschen möglichst bald (wenn nötig über Listenverantwortliche)
 - ▶ 27.06.-10.07.,
 - ▶ unter der Woche 16, 18 und 20 Uhr
 - ▶ am Wochenende 10, 12, 14, 16, 18
 - ▶ Ort: Physikum (Wahrscheinlich Seminarraum gegenüber des CIP-Pools)
 - ▶ Für das Essen wird mit der Einladung gefragt, was gewünscht ist/nicht vertragen wird.

6.2. ToDos

- Auf der Nachsitzung formulieren wir einen Text für den Terminklick.

6.3. Sitzungsfeedback

- bald wieder Präsenz :D
- Leute sollen absagen, falls sie nicht zur Sitzung kommen können...
- Und die Terminklicks ausfüllen :)

6.4. Nächste Sitzung

Findet direkt vor der konstituierenden Sitzung statt. (Siehe weiter oben.)